
Adugna vince a mani basse la maratonina di Montesilvano
 

Il portacolori dell’atletica Vomano gran sasso, conferma la leadership nelle corse su strada in Abruzzo, in evidenza i giovani
dell’area promozionale nel nuovo impianto di atletica.

Adugna Biniyam archivia l’ennesima vittoria della stagione nelle corse su strada, dominando la mezza maratona lungo il
tragitto del chilometro lanciato di Montesilvano, con il tempo di 1h11”19, rifilando 3’41” al secondo classificato Alberico Di
Cecco. Adugna ha condotto la gara dall’inizio alla fine, lungo un percorso impegnativo ma sicuramente suggestivo, disegnato
per l’occasione dal Gruppo podistico Bersaglieri Pescara e che ha visto la partecipazione di oltre 600 podisti provenienti da
diverse  Regioni.  Il  portacolori  dell’atletica  Vomano  gran  Sasso  in  questo  finale  di  stagione  ha  partecipato  con  ottimi
piazzamenti a manifestazione fuori Abruzzo a carattere Internazionale, dimostrando notevoli progressi tecnici. La mezza
maratona  del  chilometro  lanciato  di  domenica  mattina  è  stata  preceduta,  il  sabato  pomeriggio  da  gare  dell’area
promozionale, all’interno della nuova pista di atletica leggera, dove per l’atletica Vomano si è registrata la vittoria di
Francesco Marcheggiani nei mt 1000 ragazzi e il 2° e 3° posto dei cadetti Palantrani e Iachini. In questo periodo agonistico
caratterizzato dalle gare podistiche su strada in evidenza per il Club di Morro D’Oro Marco Visci, recente vincitore del trofeo
“Santa Barbara”.

UN  EMENDAMENTO  PER  SALVARE  I  TRIBUNALI  SOPPRESSI.
RANIERI M5S “E’ una battaglia che dovrebbe riguardare tutte le
forze politiche”.

“L’emendamento al DEFR (Documento di Economia e Finanza Regionale) da noi presentato, ora per la seconda volta, in
consiglio Regionale, punta a far si che la Regione attui ciò che già a deliberato nel luglio 2015 a seguito di una nostra
iniziativa, che metta cioè  a disposizione le risorse necessarie all’attuazione della prevista intesa con il Ministero della
Giustizia, finalizzata a realizzare in via sperimentale la gestione delle sedi giudiziarie di Tribunali e Procure della Repubblica
di  Avezzano,  Lanciano,  Sulmona  e  Vasto,  con  il  coinvolgimento  dell’ente  Regione”.   E’  quanto  affermato  da  Gianluca
Ranieri (M5S) che torna a parlare dell’esigenza per la politica di prendere una decisione concreta riguardo il destino dei
tribunali soppressi.
“Ci  battiamo  ormai  da  molto  tempo  per  la  salvaguardia  dei  tribunali  abruzzesi”  afferma  Ranieri  “già  da  prima  che   il
Movimento entrasse in consiglio regionale, grazie ai nostri colleghi in parlamento. Continueremo, pertanto, a sostenere la
battaglia degli avvocati del foro di Avezzano e di tutti i cittadini della Marsica perché il tribunale resti al suo posto”.

“Abbiamo il dovere, come rappresentanti del territorio, di evidenziare l’impatto negativo che deriva dalla soppressione di
presidi fondamentali  per garantire il  diritto di equo accesso alla giustizia di ampie zone di territorio, sancito sia dalla
costituzione  che  dalla  Convenzione  Europea  dei  Diritti  dell’Uomo.  Appare  chiara,  infatti,  l’importanza  del  lavoro  che
quotidianamente svolgono i presidi soppressi, per rispondere alla domanda di Giustizia, così come è evidente dal numero di
procedimenti pendenti nelle quattro circoscrizioni giudiziarie soppresse e dal loro indice di produttività. Ne è esempio
lampante il Tribunale di Avezzano, il quale risulta fra i primi quattro distretti giudiziari abruzzesi per popolazione e per
domanda di Giustizia”.
“Domani presenteremo il nostro emendamento auspicando che si prenda atto che questa non è una battaglia del M5S, ma
una battaglia civile essenziale per il futuro della nostra Regione. Per questo motivo, invitiamo tutte le forze politiche a farsi
carico di questa responsabilità e a farsi parte promotrice di una presa di coscienza ormai doverosa da parte della Regione
Abruzzo”.
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“TRA SOGNO E REALTA’ 2017”, AL VIA LE AUDIZIONI IN ABRUZZO
Dopo il grande successo che sta avendo l’edizione 2016 del format televisivo ” TRA
SOGNO E  REALTA'”  visibile  sull’emittente  televisiva  Mediaset  LA5,  partono  in
anticipo le audizioni dell’edizioni 2017. E’ possibile per le scuole, e per i singoli
allievi, che vogliono partecipare a questo grande evento contattare i responsabili
audizioni  :  Maestro  D’Alba  Umberto  –  Cicchetti  Ivan  della  Asd  The Soul  Flies
Accademy  Dance.  3283116483  –  08631825210.  indir izzo  emai l
asdthesoulflies@libero.it  oppure  alla  pagina  facebook  thesoul  flies  accademy
dance  .

L’Aquila. Salvatore Santangelo presenta “GeRussia – L’Orizzonte
infranto della geopolitica europea (Castelvecchi)”. 13 dicembre,
18,30
GeRussia – L’Orizzonte infranto della geopolitica europea (Castelvecchi) di Salvatore
Santangelo.

Il rapporto tra la Germania e la Russia, le due vere potenze europee.

GeRussia ricostruisce la storia e l’attualità di uno degli snodi politici più importanti del nostro
tempo.
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L’analisi risale alle radici e alle ferite storiche della relazione tra Mosca e Berlino, per arrivare
agli sviluppi degli ultimi anni, nel nuovo quadro emerso dalla crisi dell’equilibrio unipolare e
dall’affermazione  di  due  forti  leadership  politiche,  quelle  di  Angela  Merkel  e  di  Vladimir
Putin.  

Dalle immagini drammatiche degli stermini e delle macerie fumanti di Stalingrado e di Berlino
fino agli odierni intrecci politici, economici e culturali tra russi e tedeschi, Gerussia disegna una
scacchiera viva, fatta di calcoli, interessi e strategie, da cui dipenderà in larga misura il futuro
dell’Europa. 

«Santangelo  si  muove  con  precisione:  descrive  lo  statuto  imperiale  del  mondo  a  guida
statunitense, ne illumina i segni di decadenza e assume in modo non scontato alcune delle
categorie della politica schmittiana»
(Alessandro Giuli, «il Foglio»).
Salvatore  Santangelo,  giornalista  professionista,  dopo  la  laurea  in  Scienze  politiche  ha
conseguito un dottorato in Storia dell’Europa. Ha pubblicato anche Frammenti di un mondo
globale e Le lance spezzate. Fra le sue collaborazioni quelle con geopolitica.info, «Il Foglio», «Il
Tempo», «Limes» e «The Huffington Post». 

 

Teramo. Rifiuti: Torano Nuovo il miglior comune virtuoso (76,21%)
e Giulianova per i comuni sopra i 15mila abitanti.
Presentazione rapporto rifiuti 2015

Cresce la differenziata ma solo 19 su  alti i costi del servizio rispetto alla media regionale e nazionale.

Torano sul podio della differenziata seguita da Montefino, Montorio e Tossicia.  
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L’andamento  della  raccolta  differenziata,  le  caratteristiche  della  produzione  di  rifiuti,  l’analisi  del  processo  di  raccolta  e
smaltimento, la scomposizione dei costi del servizio Comune per Comune. Il rapporto rifiuti 2015 fotografa una provincia che
continua ad aumentare la  fetta di “differenziata” con una forbice piuttosto alta, però, fra un territorio e l’altro; che registra
una riduzione complessiva della produzione dei rifiuti ma che continua ad avere un problema di costi: troppo alti quelli del
servizio rispetto sia al dato regionale sia a quello nazionale.

 

Il rapporto sarà presentato martedì 13 dicembre a partire dalle ore 10 nella sala del Consiglio dell’ente con il contributo
del  dirigente  regionale  del  settore  Rifiuti,  Franco  Gerardini,  dei  tecnici  provinciali  che  hanno  curato  il  rapporto  (Luigi
Guerrini e Bruno Cozzi) e gli interventi del presidente Renzo Di Sabatino e del consigliere delegato Massimo Vagnoni.

 

Le anticipazioni 

Sul  podio  della  differenziata  abbiamo  la  conferma  del  comune  di  Torano  Nuovo  (con  il  76,21%,)  seguito  da  Montefino,
Montorio al Vomano e Tossicia. Fra i Comuni sopra i 15 mila abitanti il più virtuoso è Giulianova seguito da Teramo. Nelle
posizioni di coda troviamo tre comuni appartenenti alla fascia montana, ovvero Castelli, Isola del Gran Sasso e Fano Adriano.

Relativamente al quadro generale va sottolineato che la produzione dei rifiuti è tornata a diminuire (nel 2014 era cresciuta)
e che quasi tutti i Comuni hanno implementato i servizi di igiene urbana con modalità porta a porta anche se  solo 19
comuni su 47 hanno superato l’obiettivo del 65% di differenziata come prevede la legge.

 

Centrale il  “nodo” costi; a causa dell’irrisolta questione impiantistica (centri di smaltimento in grado di gestire tutti i  rifiuti
prodotti nel territorio provinciale con economie di scala va ricordato che solo pochi giorni fa la Regione ha sospeso tutte le
autorizzazioni al Cirsu) la spesa per il servizio di raccolta e smaltimento rimane alta:  181,14 euro per abitante contro il dato
nazionale 158,86 e quello regionale 176,77.

 

 

Teramo 11 dicembre 2016



Trasporti, ripristinato il collegamento Lanciano – Ortona – Bologna
 

L’Abruzzo  torna  ad  essere  ancora  più  vicino  all’Emilia  Romagna  grazie  a  TUA.  La  società  di  trasporti  offre  all’utenza
abruzzese l’opportunità di raggiungere il capoluogo emiliano in sole 5 ore: da lunedì 28 novembre, infatti, è stato ripristinato
il  servizio  autobus  Lanciano-Ortona-Bologna  dopo  un’attenta  analisi  aziendale  sui  flussi  di  traffico  tra  l’Abruzzo  ed  il
settentrione. Particolarmente apprezzato in passato, soprattutto dalla clientela più giovane interessata al collegamento con
l’ateneo bolognese, il servizio offerto da TUA SPA mette in contatto una vasta zona dell’Abruzzo con uno dei più importanti
nodi di comunicazione stradali e ferroviari del nord Italia.

 

“Con il ripristino di questo servizio – ha dichiarato il direttore della divisione gomma di Tua, Antonio Montanaro – la nostra
rete di collegamenti si allarga ulteriormente verso nord per andare incontro alle richieste dell’utenza abruzzese. Quello per
Bologna è un servizio strategico per tutto il territorio di riferimento e si rivolge a diversi target d’utenza. In primis – ha
spiegato Montanaro – a quello universitario che avrà a disposizione un collegamento per quattro giorni a settimana con uno
dei principali  atenei d’Italia. E poi,  penso ai benefici per la clientela che si  muove per motivi  di  lavoro o turistici  in tutto il
settentrione, che adesso può disporre di un servizio diretto in più”.

La corsa “no-stop” viene effettuata con un moderno, elegante ed accessoriato autobus di ultima generazione, dotato di ogni
comfort,  che  offre  tra  l’altro  ai  passeggeri  un  tecnologico  impianto  hi-fi,  wireless  e  presa  di  corrente  220  v.  Il  servizio
garantisce il raggiungimento del capoluogo emiliano ed il rientro a Lanciano e ad Ortona in giornata e si effettua nei giorni di
lunedì, venerdì, sabato e domenica. I titoli di viaggio sono acquistabili anche on-line con carta di credito o da rete SISAL.

 

Diverse  sono  anche  le  offerte  proposte  da  TUA  SPA:  la  possibilità,  ad  esempio,  di  acquistare  carnet  di  biglietti  utilizzabili
nell’arco di due mesi o di sei mesi a prezzi estremamente vantaggiosi.

 

“I punti di forza di questa tratta – ha proseguito Montanaro – sono la brevità del tempo di percorrenza e la comodità del
servizio dato che sarà l’unico collegamento diretto tra Lanciano e Bologna. L’obiettivo – ha concluso il  direttore della
divisione gomma di Tua – è quello di collegare il territorio abruzzese con snodi strategici e di primaria importanza e dunque
con l’utenza dei mercati nazionali ed internazionali”.

 

Per gli orari ed ogni altro aspetto di dettaglio si rimanda al sito www.tuabruzzo.it.

 

Pescara, 11.12.2016

 

TUA SPA
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Al via le Giornate Marsicane della solidarietà con alcune proiezioni
curate dalla “Lanterna Magica”
Al via le Giornate Marsicane della solidarietà con alcune proiezioni curate dalla “Lanterna Magica”

 

Prenderà  il  via  domani,  Lunedì  12  Dicembre  il  consueto  programma di  iniziative  delle  Giornate  Marsicane  della
solidarietà presso il Castello Orsini di Avezzano. L’intero calendario che culminerà con un concerto finale il prossimo 23
dicembre, prevede dibattiti, spettacoli musicali e teatrali, conferenze mediche con uno sguardo importante all’aspetto ludico
e di aggregazione sociale. L’iniziativa è frutto del Progetto di Rete Sociale organizzata dal Centro di Salute Mentale
della Asl di Avezzano.

 

All’interno  di  questo  ricco  programma,  si  inserisce  un  interessante  momento  cinematografico  con  due  proiezioni
pomeridiane aperte al pubblico incentrate naturalmente sul tema della solidarietà. Ancora una volta quindi, la settima arte
verrà  utilizzata  come importante  strumento  di  riflessione  su  alcuni  argomenti  di  stretta  attualità  come l’integrazione  e  la
tolleranza sociale. L’Istituto Cinematografico dell’Aquila “La Lanterna Magica”, già coinvolto negli anni precedenti in
questa interessante manifestazione, sarà presente dunque anche quest’anno nelle giornate di Lunedì 12 e Martedì 13
Dicembre a partire dalle ore 17,30 all’interno della splendida cornice del Castello Orsini di Avezzano.

 

Il programma delle proiezioni:

 

Avezzano – Castello Orsini, ore 17,30

Lunedì 12 Dicembre

Quasi amici di Eric Toledano e Olivier Nakache (Francia, 2011)

 

Martedì 13 Dicembre

Fuocoammare di Gianfranco Rosi (Italia, 2016)

 

LUDOVICO  CALDARELLI  NUOVO  COORDINATORE  GIOVANI  UDC
DELLA PROVINCIA DELL’AQUILA
La direzione nazionale dei GIOVANI UDC, guidata da Marco Martino, ha nominato,
su proposta del responsabile regionale dell’Abruzzo Riccardo Cicchetti, l’aquilano
Ludovico Caldarelli (classe 1995), coordinatore provinciale dei giovani UDC della
provincia dell’Aquila. Ludovico Caldarelli , si è particolarmente distinto all’interno
delle  scuole  superiori  del  capoluogo  regionale  ,ricoprendo  vari  incarichi:
rappresentante  d’istituto  del  Leonardo  Da  Vinci  e  segretario  della  Consulta
provinciale dell’Aquila. Ha organizzato numerosi eventi per la sua scuola ed è stato
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uno dei principali animatori delle proteste studentesche. Impegnato attivamente
nelle  associazioni  di  Volontariato.  Attualmente  ricopre  l’incarico  di  consigliere
territoriale nel CTP N.2 (eletto nell’autunno 2015). “Ludovico- dichiara Riccardo
Cicchetti-  sicuramente  saprà  interpretare  al  meglio  i  bisogni,  le  attese  e  le
speranze dei  giovani  della  nostra  provincia.  Darà  un contributo  importante  al
rilancio  del  partito  in  Abruzzo.  Una  folta  delegazione  di  giovani  della  nostra
provincia  parteciperà  al  congresso  regionale  dell’UDC  ,che  si  svolgerà  a
Montesilvano  sabato  17  dicembre  prossimo”.

Giovedì  15  dicembre  Sinistra  Italiana  in  piazza  a  Pescara  con
Ananke contro il femminicidio
Femminicidio: Qualsiasi forma di violenza esercitata sistematicamente sulle donne in nome di una sovrastruttura ideologica
di matrice patriarcale, allo scopo di perpetuarne la subordinazione e di annientarne l’identità attraverso l’assoggettamento
fisico o psicologico, fino alla schiavitù o alla morte”

Non è un problema semantico, ma culturale. Gli omicidi per “motivi passionali”, come a volte scrivono i giornali, ci fanno
ripiombare in quei tempi bui dove la parola femminicidio non veniva pronunciata, accettata, compresa.

Raccolgo la proposta del Centro antiviolenza Ananke e la faccio mia. Giovedi 15 dicembre alle ore 20 sarò in piazza Unione
insieme alle tante e ai tanti che pensano che il femminicidio sia una barbarie che vada fermata con ogni strumento culturale
possibile e con tante azioni concrete.E’ necessario un moltiplicarsi di azioni coordinate, nelle scuole, nei luoghi di lavoro,
nelle istituzioni,

Soprattutto serve dare dignità, forza e strumenti a chi a sempre e da anni prova a dare risposte alle tante donne vittime di
violenza. Parlo ovviamente di  Ananke e dei tanti  centri  antiviolenza che nel nostro Paese stanno chiudendo. Servono
finanziamenti  e  impegni  concreti  delle  istituzioni  locali  e  nazionali.  E  serve  un  protagonismo,  una  presa  di  parola  forte  e
netta del genere maschile che spero il 15 sia presente alla fiaccolata e soprattutto si impegni quotidianamente partendo da
un piccolo grande gesto.

Nominare la parola “femminicidio”, la rimozione del problema passa anche per un fatto linguistico.

Sisma  Abruzzo.  Errani  incontra  i  sindaci  per  ricostruzione  e
recupero
Riunione tecnico-operativa con il Commissario straordinario per la ricostruzione Vasco Errani, il Governatore D’Alfonso, il
Sottosegretario Regionale con delega alla Protezione Civile Mario Mazzocca e i sindaci dei Comuni interessati dal sisma per
l’avvio procedurale delle iniziative volte alla cantierizzazione degli interventi di recupero e ricostruzione.

A partire dagli eventi tellurici dello scorso 24 agosto, le richieste pervenute alla Regione Abruzzo per le verifiche di agibilità
degli  edifici  privati  danneggiati  dal  sisma sono 17.346:  finora  sono stati  effettuati  5.227 sopralluoghi  mentre  circa  12mila
sono quelli che devono essere ancora compiuti.

Radicalmente  cambiata  la  procedura  allo  scopo  di  accelerare  i  tempi  relativi  alle  verifiche:  precedentemente,le  schede
AeDES su accertamento agibilità e danno nell’emergenza sismica erano redatte dalla pubblica amministrazione. Adesso,
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invece, tale adempimento rientra tra gli oneri dei tecnici professionisti incaricati dai proprietari degli immobili danneggiati.
Vero  e  proprio  punto  di  svolta,  come  definito  da  D’Alfonso.  Le  verifiche  Fast  –  Fabbricati  per  l’Agibilità  Sintetica  post-
Terremoto riguarderanno i danni di lieve entità, i fabbricati danneggiati in misura maggiore andranno sulla modalità AeDES
ad opera, appunto, dei tecnici privati incaricati.

Alla prima riunione hanno partecipato i Comuni all’interno del cratere sismico: Campotosto, Capitignano, Montereale, Rocca
Santa Maria, Valle Castellana, Cortino, Crognaleto, Montorio al Vomano, Teramo, Torricella Sicura, Tossicia, Castelli, Civitella
del Tronto e Campli. Successivamente, i Comuni fuori cratere: Cagnano Amiterno, Barete, Pizzoli, Isola del Gran Sasso,
Colledara, Castel Castagna, Fano Adriano e Pietracamela.


